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国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

26 １４  １２ ３ １７ 65.4％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 １０ 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／奉仕の理想 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

 
今日は松浦会長が欠席なので、副会長である谷俊彦がお時間をいただきます。 

昨日も大変暑い日でしたがゴルフに出かけました。私は一番の年長でしたが、成績はトップでした。私は

ゴルフが健康に一番良いと思っています。今は仕事から一線から身を引いている状態なのでゴルフすること

が生活の中心になっています。友人から誘われれば必ず参加します。なぜそんなにプレイできるのかとよく

聞かれますが。食べるもの着るものはゴルフを続けるために選んでいますし、もちろん夏の暑さ対策には細

心の注意を払っています。今のところいつまでもゴルフをすることが人生の目的となっています。 

なお先日のゴルフコンペに協賛してくださった辻会員には感謝申し上げます。 

幹事報告 

今日は三好幹事が急な仕事で欠席となっているため、矢野太一が幹事席に座っています。お伝えすること

は来週になります。 

委員会報告 

特にありません。 

話 

廣澤プログラム委員長：今日の卓話は三好亘会員の予定ですが、急な仕事で欠席のため全員から何でもよい

ので一言しゃべっていただくことにします。 



 

藤岡会員：昨日は敬老の日なので９６歳になる祖母に会ってきました。日によっては私を忘れている時もあ

るのですが、１００歳まで生きてほしいと願っています。 

 

森会員：私もできるだけ健康で長生きしたいと思い、ＮＨＫで朝放送されているストレッチをみて体を動か

しています。真剣にやると体のあちこちが痛くなりますが、よく効いています。皆さんもいかがですか。 

 

田中務会員：ゴルフコンペでニアピン賞２つもいただきました。これからも好きなゴルフを谷会員同様続け

ていきたいと思います。 

 

美馬会員：今日から中秋目名月で、明日は満月です。旧暦では７月８月９月が秋で、８月が中秋、よって旧

暦８月１５日が中秋の名月の満月の日となります。秋なのに暑い・・・ 

 

田村会員：昨日のゴルフでバテバテになり、今日は何も食べていませんでした。谷会員を目指して頑張りた

いです。 

 

廣澤会員：８月に眼底出血して難儀しています。お見舞いはいりません・・・ハイ。 

 

広川会員：こんな言葉があります。【一時間幸せになりたければ昼寝をせよ。一日幸せになりたければ釣りを

せよ。一か月幸せになりたければ結婚せよ。一生幸せになりたければ奉仕せよ。】 

 

伊良原会員：私はゴルフを年１５０回行くことが目標ですが、今年は８１回しか行けていません。くじけず

頑張りたいです。 

 

山内会員：中国では中秋の名月のころは一年で一番大切な時期と考えられていて、人に月餅を贈ります。私

も中国の友人から月餅を頂きましたが、いろんな種類があってどれもおいしいものでした。 

 

長浦会員：テレビを見ていたら、夏物の衣料品はいままでは５,６,７月が販売時期でしたが、大手は６,７,

８,９月を販売時期として夏物を引っ張っているとのことでした。夏が暑くなってそうしないと経営が厳しい

そうです。冬は冬で暖かくなり売れなくなっているようです。 

 

辻会員：本日徳島県では我が【阿波尾鶏】と【鳴門金時】が農水省のフラッグシップ輸出産地認定されまし

た。 

三好亘会員：ただいま仕事から帰ってきました。ご迷惑をおかけしました。仕事とはいえこれからはこんな

ことがないことを祈っています。   



 

スマイルボックスの発表 

辻会員：【阿波尾どり】が上記の認定を受けました。初めてメーキャップしました。５クラブゴルフコンペに

当社の商品を使っていただきました。 

伊良原会員：ゴルフコンペで優勝しました。 

田中務会員：人生初のニアピン二つ獲得しました。 

谷会員：ゴルフコンペで優勝し、商品券を頂きました 

次回例会 

 ９月２４日（火）  １９時～ 場所 季節料理森友 

※出欠連絡は月曜昼までに幹事にお願いいたします。 

 


